

Communiqué aux médias Pour diffusion immédiate

CHAMPIONNATS DU MONDE DE TAEKWONDO 2011 Nos athlètes sont de retour

6 mai 2011- Six athlètes de la région de Québec ont participé aux Championnats mondiaux de taekwondo qui avaient lieu à Gyeongui en Corée du 1^{er} au 6 mai. Les espoirs étaient grands pour nos athlètes, mais les défis qui les attendaient aussi. Plusieurs espéraient revenir avec une médaille, seule Karine Sergerie revient avec la médaille de bronze. D'ailleurs, elle est l'unique athlète de l'équipe canadienne a être montée sur le podium.

Parmi les meilleures performances canadiennes, nous retrouvons chez les hommes, trois athlètes de la région qui ont fini au top 16 : Sébastien Michaud, François Coulombe-Fortier du club de Sainte-Foy et Maxime Potvin, du club de Beauport. Ces résultats sont loin d'être négligeables, le tournoi étant relevé et les participants nombreux (58 dans la catégorie de François; 74 et 75 dans celles de Maxime et Sébastien).

Kenny Ly Quang et Annie-Pier Turcotte, aussi du club de Sainte-Foy, ont été moins chanceux, car ils ont été vaincus dès leur premier combat.

Nous en profitons pour souligner que Karine Sergerie aura l'occasion de participer au tournoi de qualification olympique qui aura lieu en Azerbaïdjan de 30 juin au 3 juillet. Il est possible que d'autres athlètes de la région se soient mérités une place pour cette épreuve importante. L'Association canadienne de taekwondo nous annoncera au cours de la semaine prochaine les athlètes choisis compte tenu du classement à jour.

Nous serons heureux d'accueillir nos athlètes de la région et l'entraîneur Alain Bernier à l'aéroport Jean-Lesage, samedi soir (vol 8926, arrivé prévue 22h19). Nous savons tout le sérieux qu'ils ont mis à la préparation de cet événement et nous sommes fiers de ce qu'ils ont tous accompli.

Vous y serez les bienvenus. Au plaisir de vous y rencontrer!

-30

Source: André Marquis 418-261-6052 president@artcn.ca



Annexe Autres résultats obtenus Saison 2010-2011

Maxime Potvin Médaille d'argent Open d'Espagne

Médaille de bronze US Open

Sébastien Michaud Qualification obtenue pour les Jeux Pan Américains

Médaille de bronze US Open

François Coulombe-Fortier Qualification obtenue pour les Jeux Pan Américains

Médaille d'or US Open

Annie-Pier Turcotte Médaille de bronze Open d'Espagne

Karine Sergerie Qualification obtenue pour les Jeux Pan Américains

Championnats mondiaux précédents (2009) Copenhague, Danemark

Maxime Potvin Médaille d'argent Sébastien Michaud Médaille de bronze